
Sitzung vom 11.07.2017 

1. Sitzung, Beginn: 19 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (9/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexandra  Ja Yvonne  

York  Christoph  Ja 

Esther  Ja André  Ja 

Jessica  Ja Nora  

Johannes  Ja Philipp  Ja 

Johanna  Lidia  Ja 

Josephine    

Katharina  Ja   

Assoziierte Mitglieder (4): Anja Tschiersch, Jost Lühle, Johannes Teubner, Sophie Dettmann 

Gäste (1): Hanna 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Mint-Oase aufgegeben (12/0/0) 

TOP’s 

1. Protokoll 

2. Berichte 

3. Ersti-Tage 

4. Ersti-Fahrt 

5. Sonstiges 

I. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Protokoll vom 13.06.2017 (11/0/2) 

II. Berichte 

IR Chemie: 

• Löhmannsröben: Nachfolgerin Müller-Werkmeister im September 

• Gastvorlesungen für die Nachfolge von Herrn Holdt finden im Wintersemester statt 

• Frau Duvinage geht nach dem nächsten Sommersemester, noch keine weiteren Schritte 

bekannt 

• Lehr-Ex- und Import besprochen 

o Vorschläge um konsequentere Durchführung zu gewährleisten 

Studienkommission Bio-LA: 

• Studienordnung soll erneut überarbeitet werden 
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• fehlende Erfahrung im Studium als Hauptproblem 

IR Bio: 

• Orientierungsstudium soll eingeführt werden 

o genaue Regularien noch nicht ganz klar 

o Ziel Abbrecherquoten zu verringern 

o Studienabbrechern eine bessere Einführung ins Studium zu gewährleisten 

• mehrere Zeitschriftenabos wurden gekündigt 

• Verhandlungen laufen momentan mit Springer und Nature 

• Frau Scheffler soll eigene Wissenschaftsdisziplin “Humanökologie” erhalten 

• CHE-Ranking Teilnahme dieses Jahr noch unklar durch mittelmäßige bis schlechte Bewertung 

im letzten Jahr 

• Probleme bei der neuen Studienordnung BBW mit dem Modul Mathe 2/ Statistik angemerkt 

o Lösungen werden noch beim Institut für Mathematik gesucht, ob genügend Tutoren 

gestellt werden können 

III. Ersti-Tage 

• Ersti-Heft-Link wird von Niklas rumgeschickt 

• Ersti-Beutel sollen wieder bestellt werden 

• Goodies sind schon z.T. bestellt 

• wird nach weiteren Quellen gesucht 

• Kittelverkauf wieder auf Bestellung 

o Niklas hat Anfrage auf Vornahme gemacht 

IV. Ersti-Fahrt 

• Jost kümmert sich um den Zettel der Unterkunft 

V. Sonstiges 

• Lernreise: finanzielle Unterstützung angefragt 

o es geht noch um den genauen Betrag 

Nächste Sitzung: Doodle-Link 

 


